

染谷丘高校新聞

発行所
上田染谷丘高校
新聞委員会
会員
発行人
編集人
代表
印刷所
金井印刷所

来月、新一斉委員会

次期学友会三役を決定するための立会演説会と選挙が九月十二日に行われました。十一月七日には新一斎委員会が予定されています。新三役にはこれから学友会について、そして旧三役には退任にあたり一年を通しての思いを聞きました。



左から新副会長 番場翔
新副会長 渡辺花音
新学友会長

みやぎ総文に美術班参加

本校の美術班は、夏に開催された「第41回全国高等学校総合文化祭・みやぎ総文2017」の美術・工芸部門に参加しました。

開会式では来年の信州総文祭に向けてPRをしてきました。

美術班班長

二年二組 山崎実果さん

みやぎ総文に参加しました

長野県の総文祭の係になりました。

自分としても参加したい気持ちが強かつたので参りました。

加しました。

今大会の活動内容、また会場の雰囲気はどうでしたか

みやぎ総文で仕事をしている現地スタッフを観察していました。来年に活かせるよう



「ようと、学友会長！」みなさん信頼していただきながら、からかい混じりにこう声をかけられることができ、正直言うと私はこの呼ばれ方が好きではあります。第一に鉄板の面白い返しが自分で定まっています。ありがたくなりましたが、何よりも「……あ、ハハッ」としか返せず変な空気になってしまふのもあります。

しかし私はあくまで、一生徒としてみなさんと一緒に過ごす。でもそれでも「……あ、ハハッ」としか返せず変な空気になってしまふのもあります。

このようにコミュニケーションをとる企画をたくさん考えていました。会長のサポートをし、より良い染谷丘高校にするために微力ながら精一杯頑張ります。ですので、宜しくお願いします。

来年の信州総文祭や今後の活動に活かしたいことを教えてください。

宮城では、自主的に動く生徒の姿が印象的で、全国から集まつてくる作品を見て技術の差を感じ、来年は自分たちも頑張らなきゃ自分に感じました。

経験した村と家族の物語。当時小学五年生の空くんを中心に村や家族が変わつて生き、懸命に生きていく姿を描いています。

(写真は染谷ホールで再演された時のもの)

「空の村号」演劇班追加公演

染谷祭で演劇班が公演した「空の村号」は、大好評で追加公演も行われました。三年生引退後には新体制となつた演劇班が東信地区演劇合同発表会で「炎のシグナル」を公演しました。

演劇班旧班長

三年一組 小林風生子さん

「空の村号」を公演しようとしたきっかけは

私が何年か前にプロの劇団がやつている「空の村号」を見て衝撃を受け涙がでるほど感動しました。「いつかやりたい」と考えていて震災から六年経った今、原発のことなどをみんなに忘れてほしくない、私も忘れたくないという思いで、染谷祭で発表することを決めました。

練習していくなかで苦しむことはありましたか

現実の状況を真っすぐ伝えていたから、言つ



辛いときも楽しいときも仲間と過ごす喜びを感じることができました。常任のみんなをはじめ、支えてくれたすべての人へ感謝をしたうございました。

私は学友会活動を通してこの一年はとても濃い、楽しいものになりました。それらはすべて私たちの活動に協力してくれたみなさんのおかげです。ありがとうございました。

新副会長

二年二組 白井悠介

先日は立会演説会と選挙がありましたが、大勢の人の前での演説はやつぱり緊張しました。汗ダラダラで足もブルブルしていましたが、なんとかやりきることができました。

立会演説会でもお話をした

とおり、学年垣根を越え

て生徒全員がより仲良く接

しあえ、気軽に話すことのできる環境をつくっていきたいと思います。

具体的には体育祭やクラブ

スマップチなどの学校行事で

新企画の導入によって交

流がはかれるのではないかと考えています。また、大

学生や外国人を交えた、交

流会を染谷丘高校でもでき

たらいいなと思っています。

このようなコミュニケーションをとる企画をたくさん考えていました。会長のサポートをし、より良い染谷丘高校にするために微力ながら精一杯頑張ります。

このようにコミュニケーションをとる企画をたくさん考えていました。会長のサポートをし、より良い染谷丘高校にするために微力ながら精一杯頑張ります。

ていて苦しい時があります。でもそこで私たちがめげたりするではなく、苦しいからこそ生きる希望や勇気や元気を伝えようと思いました。

勇気や元気を伝えようと思いました。

でもそこで私たちがめげたりするではなく、苦しいからこそ生きる希望や勇気や元気を伝えようと思いました。

か

班全体としてはいろいろ

炎のシグナル：人間の手によつて起つた公害問題を

鳥たちの目線で訴えた作品。

二年二組 鈴木快聖さん

なぜ「炎のシグナル」を

やろうと思ったのですか

空のシグナルと同様に「思ひを訴える」という題材にし

たくて、なおかつ四人でや

れる台本にしました。

「なぜ」「炎のシグナル」を

羽田杏名

1年生			
	1位	2位	3位
卓球（男子）	5組	2組	4組
サッカー（男子）	7組	2組	3組
バドミントン（男女）	4組	2組	6組
卓球（女子）	8組	3組	4組
バレーボール（女子）	1組	4組	7組
2年生			
	1位	2位	3位
サッカー（男子）	1組	3組	6組
ハンドボール（男子）	6組	3組	4組
バドミントン（男女）	6組	4組	7組
バスケットボール（女子）	7組	1組	6組
バレーボール（女子）	5組	7組B	2組
3年生			
	1位	2位	3位
サッカー（男子）	2組	5組	1組
バスケットボール（男子）	4組	3組	6組
バドミントン（男女）	7組	6組	2組
バスケットボール（女子）	8組A	1組	3組
バレーボール（女子）	3組	2組	5組
総合			
	1位	2位	3位
1年生	4組	7組	2組
2年生	6組	1組・7組	
3年生	2組	1組・3組	



染谷生の熱気で 雨雲吹き飛ばす

九月七、八日、クラスマッチが開催されました。前日から雨が心配され、一日目は雲行きが怪しい中で開始されましたが、翌日は雲もない晴天の下で二日間天候による大幅な変更は無く行うことができました。

九月七、八日、クラスマッチが開

體育委員長

三年二組、サッカーで1位を獲得し、総合優勝を決定づける

体育委員長 三年三組 佐藤 息吹
クラスマッチお疲れ様でした。私たちの学年は行事の度に雨が降り、このクラスマッチも天気が心配されていましたが、なんとか晴天案で行うことが出来ました。結果が思い通りにならないクラスもあつたと思いますが、糾がより深まつたと思います。来年も頑張ってください。三年生はこれで最後の行事でしたが、受験の息抜きになつたと思います。このクラスマッチで培つた団結力で受験も頑張つていきましょう。わからないことだらけでしたが、林先生はじめ委員や班員の皆さんのおかげで最後まで無事にやりきることが出来ました。本当にありがとうございました。



飯山一上田染谷丘 バッターは宇賀啓介

東信優勝 その経験を次へ

東信優勝 その経験を次へ

れて本当に充実した大会になりました。ここまで来ることができたのは、仲間や顧問の先生方、応援してくれたおかげです。また、応して下さった皆さん、本当にありがとうございます。

同じ舞台に立つことを目標としてきました。全国大会はレベルが高く、改めて気づかされたことや、学ぶことがとても多い大会でした。悔しい思いもしましたが、全力で今までやつしていましたが、優秀賞には届いていた優秀賞には届ませんでしたが、昨年よりも良い賞を頂くことができました。これも班員の皆が一生懸命練習して曲について話し合ったりしたことや、顧問の先生方、

N H K 杯全国高校放送コンテストに出場しました。昨年、先輩が出場した全国大会に同行した時、初めて観た全国大会に感動し、堂々と発表していた先輩の姿に

ン班は、七月二九日と三日に大阪の全国大会に参加しました。二日目の会場で、すごく緊張したのですが、ステージ上では楽しめ、スケールが大きくて、演奏することが出来ました。

全国大会 染谷生が奮闘

この夏、全国大会に放送班、ギター・マンドリン班
ソフトテニス班、舞踊班が出場しました。どのよう
気持ちで大会に挑んだのでしょうか。

放送班

三年一組 望月陽菜さん ギター・マンドリン班

三年二組 田中愛美さん 三年六組 内山友里花さ
ました。

—練習や大会で一番大事にしていたことは
キャラブテンという立場だつたので、調子の悪い選手がいるかとか、どうすればうまく練習が回るかなど全体にしつかり気を配ることにしていました。チームとして、大会前の練習で特に、一人ひとりが声を出したり、一つひとつ

のフレーに集中して練習することを大切にして大会では全員の心を一つにすることも大事にしていました。一番心に残った試合は二試合あるのですが、まず東信大会の準決勝で上田西高校を破つた試合と、決勝で小諸商業高校を破つて初優勝をしたその二試合が一番の思い出ですね。

—これから野球班へメッセージをお願いします

後輩も上手い人が多いので、しつかり練習も積んでチームがまとまつていけば自分たちの東信大会優勝も超えて、県大会も勝ち進んでいい力をつけていると思います。その力を生か

ソフトテニス班
三年二組 羽毛田佳音さん
二年四組 中村明日海さん

私たちは七月二十八日に行われたインターハイに出場しました。出場が決まりた時は信じられないという驚きと喜びが同時に込み上げてきました。

インターハイでは、全ての選手が今まで練習してきたことを出し切ろうとしている姿が見受けられ、私達も頑張ろうと思いました。試合では、応援に来てくださった先生、両親、後輩たちに感謝の気持ちを込めて戦いきれて良かったです。

東信大会では負けたらこれが皆とテニスができる最後の大会になつてしまふと考え大事な場面で思つたプレーが出来ず悔しい思いをしました。県大会ではその悔しさを晴らすことが出来て良かつたです。特に団体戦で、チームで声を掛け合うことの大切さを痛感しました。これからソフトテニス班では試合で悪い流れになつてもみんなで支え合

—印象に残った試合は
春季大会 東信予選
準決勝・決勝です。後半
の相手の攻めをよくし
いだと思います。
—これから野球班に
けて一言お願ひします
三年生の自主的な取
組みを引き継いで頑張
ましよう。

していけるかは自分たち次第なので、そこをしないで、一歩一歩頑張ってい

いそれを乗り越えていけるようなチームになつてしまひます。

舞踊班 三年六組 小林由依さ

舞踊班は八月に行われ、全日本高校・大学ダンスフェスティバルに出場しました。一人ひとりの技術を上げ審査員の目を引くよな題材で勝負しようと、話し合いや作品作りをしてきました。しかし、創作作品を一から作つていくのは、とても大変なことでした。じめは自分たちで振りを作つても全然納得がいかなかつたり、外部の先生にいただいても踊りになつていいと言われてしまふすればいいのか分からなくなつてしまひました。それでも創作長を中心には度も振りを作り直し、顧問の小宮山先生にも指導し頂き、先生方に褒めていただきときは嬉しかったです。四月には一年生が大人も入班し踊りに迫力が大きくなりました。先輩方にもドバイスを沢山頂き、大

会の最後の新聞となりました。私たちの代では初の試みが多かったです。それに委員長含め委員が臨機応変に対応してくれました。取材を快諾してくださった方、新聞を見てくださった方々、ありがとうございました。

今号は作成してきた新聞の中で一番生徒の皆さんがいてこそその新聞と云ふに過ぎません。先生

編集後記

直前まで振りを変え最後には自分たちの納得のいく作品になりました。入選は出来ませんでしたが、自分たちに出来る最高の演技ができたので悔いはありません。舞踊班全員で神戸の舞台に立てて本当に楽しかったです。